

Madrugada a CDMX arriba migrante

César Martínez

Los migrantes que se adelantaron y llegaron este fin de semana a la Ciudad de México tomaron desprevenidas a las autoridades capitalinas.

Aunque los primeros centroamericanos arribaron desde la tarde del sábado, anoche todavía no era funcional la carpa principal instalada en la cancha del estadio Jesús Martínez "Palillo" de Ciudad Deportiva.

Ayer, Nashieli Ramírez, titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, indicó que además de la carpa central, donde caben entre 800 y mil personas, se colocarían otras tres de menor tamaño, y que en las gradas serían adaptadas unas mamparas para proteger a las personas del frío.

Sin embargo, el coordinador de los trabajos confesó, en una discusión con activistas, que la carpa podría quedar lista hasta las 3:00 horas.

En el lugar se pudo observar a algunos de los propios migrantes laborar dentro de la carpa, mientras sus compañeros armaban casas de campaña o instalaban lonas para atajar el frío y cubrirse de la lluvia.

"Trabajamos a marchas forzadas, se había programado que (los migrantes) llegaran hacia el martes", argumentó el encargado de habilitar la carpa.

De las otras carpas que supuestamente serían instaladas, sólo quedaron armadas las estructuras metálicas.

Los comedores móviles, donde sirvieron la cena, y los consultorios móviles donde atendieron a los enfermos, también llegaron tarde.

Por la mañana del domingo llegó al albergue un grupo de aproximadamente 300 centroamericanos, quienes fueron ayudados por Sergio Hernández Luna, habitante de Chalco, que los encontró en el camino.

Con su ayuda pudieron rentar autobuses y tomar el metro para llegar al albergue de Ciudad Deportiva.

Hacia el mediodía, se estimaba que habían unas 470 personas en el albergue, pero por la tarde, según el padre Alejandro Solalinde, llegaron 800 más que estaban en diversos albergues y en otros puntos de la Ciudad.

A su llegada, a los migrantes se les daba una cobija y alimentos, además de se les ofrecía acudir a consultas médicas o dentales.

Rodrigo Abeja, de Pueblos Sin Fronteras, informó que la intención de la caravana es esperar a los diversos grupos en la Ciudad de México para reagruparse.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 5 de noviembre de 2018